



**MISIÓN PERMANENTE DE COSTA RICA
ANTE LA ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS AMERICANOS**

CROEA-020-16

La Misión Permanente de la República de Costa Rica ante la Organización de los Estados Americanos, saluda muy atentamente a la Secretaría General de la OEA con el propósito de hacer referencia al interés de Costa Rica de adherirse al Grupo de Amigos de Belice-Guatemala, en el marco del Fondo de Paz de la OEA.

Al respecto, el Gobierno de Costa Rica, quien mantiene tradicionales relaciones de amistad con ambas naciones, comparte una región y múltiples intereses comunes, desea dar un acompañamiento en este proceso conjunto, como país comprometido con la paz, la democracia, la solución pacífica de las diferencias y la seguridad internacional. En razón de lo anterior, expresa formalmente su disposición de incorporarse como parte del Grupo de Amigos de Belice-Guatemala.

La Misión Permanente de Costa Rica ante la Organización de los Estados Americanos, aprovecha la ocasión para renovar a la Secretaría General de la OEA, las seguridades de su distinguida consideración.

21 de marzo de 2016



A la Secretaría General de la
Organización de los Estados Americanos
Washington D.C.